



## Se credencializa la “mayoría calificada” de Morena en la Cámara de Diputados

Dolores Padierna, Rigoberto Salgado y César Cravioto (que se integrará como gobierno de Clara Brugada) acudieron a San Lázaro para registrarse para la Sesión Constitutiva del jueves 29 de agosto

**Eloísa Domínguez**  
nacional@cronica.com.mx

Con la plena seguridad de que la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados tendrá mayoría calificada con Morena, diputados electos de mayoría relativa acudieron a su cita de credencialización y registro para la Sesión Constitutiva del próximo 29 de agosto.

La primera en arribar al Palacio Legislativo de San Lázaro, Dolores Padierna regresó a este recinto con el ánimo de toda la responsabilidad de conformar “la mayoría calificada” del pleno.

“Ganamos, por primera vez en la historia, la mayoría calificada de las y los integrantes de esta legislatura. La Legislatura LXVI será, sin duda alguna, la de la mayoría calificada, siempre para legislar en beneficio de nuestro pueblo, de nuestra nación, de nuestro país. Tenemos una agenda de 18 reformas constitucionales en este primer periodo sesiones, cinco de ellas prioritarias, entre las que se encuentra la reforma al Poder Judicial. Tendrá que ocurrir en septiembre. Será una legislatura excesivamente pesada”, admitió la exsenadora.

Padierna Luna dijo que la actitud de Morena frente a la oposición será de respeto y diálogo, pero la prioridad serán los temas por los que la ciudadanía les dio sus votos.

La diputada electa regresa a San Lázaro luego de que en 2021 dejó la curul, y aseguró que ejercerán su mayoría calificada, pues “para eso la pedimos y trabajamos muchísimo, porque esta campaña fue verdaderamente agobiante”.

Respecto a la reforma al Poder Judicial destacó que el nuevo dictamen sufrió muchas modificaciones, porque sí se atendieron muchas de las propuestas que hizo el propio Poder Judicial.

Dolores Padierna destacó que los cambios derivan de los foros que se hicieron a nivel nacional y de la propia opinión de ministros, jueces y magistrados tiene muchísimos cambios a diferencia de la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador, porque le da pausas a la propuesta y también achica el número de candidaturas.

También llegó Rigoberto Salgado, exfuncionario del gobierno de Claudia Sheinbaum, quien aseguró que sacarán adelante el plan C impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Ahora regreso con la mayoría calificada que tiene nuestro movimiento. Es una alta responsabilidad esta condición con la que llegamos. Con la doctora Sheinbaum vamos a construir el segundo piso de la Cuarta Transformación, y vamos a tratar de vencer a la oposición de que voten con nosotros”.

En tanto, César Cravioto, que deja su escaño en el Senado y tomará protesta como diputado federal para luego asumir la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México con Clara Brugada, se dijo muy agradecido con la próxima jefa de Gobierno por el encargo dado, y señaló que Morena siempre buscará acuerdos y diálogo con la oposición en la confección de nuevas leyes.

“Es parte de las tareas el consenso con la oposición. Me voy al gobierno de la Ciudad. Yo en realidad vengo a tomar protesta como diputado federal”, dijo Cravioto.

Este miércoles se prevé que se credencialicen al menos 160 diputados electos que deberán rendir protesta el 29 de agosto, para el 30 instalar el Congreso General y el día 1 de septiembre iniciar el primer periodo de sesiones de la LXVI Legislatura. ●